

Informations et liens utiles pour le dépistage des IST en Île de France

Useful links and informations for STI screening in Paris' region (English below)

Le sigle CeGIDD utilisé abondamment dans ce document signifie "Centre Gratuit d'Information, de Diagnostic et de Dépistage". Ces centres fournissent un service de santé sexuelle anonyme et gratuit, sans rendez-vous sauf pour des consultations spécifiques.

Les centres de dépistage de la région parisienne (qui ne sont pas tous des CeGIDD) sont de manière générale surchargés, il faut donc prévoir du temps d'attente (souvent plus de 30 minutes pour les CeGIDD), et prendre rendez-vous si possible. Pour éviter l'attente, il est toujours possible de se faire dépister dans un laboratoire d'analyses médicales, mais c'est payant et sur ordonnance (sauf pour le VIH, voir ci-dessous).

Ce document devrait être mis à jour pour être aussi précis que possible. Si vous constatez que certaines informations ne sont plus à jour, n'hésitez pas à contacter l'équipe Equal!

→ Dépistage du VIH en laboratoire

Pour le dépistage du VIH, à partir du 1er juillet 2019 et jusqu'au 30 juin 2020 (il s'agit d'un dispositif expérimental, qui sera sûrement amené à être reconduit), **le test du VIH est proposé gratuitement sans rendez-vous et sans ordonnance dans tous les laboratoires d'analyses médicales de Paris** (même privés). La carte Vitale est demandée mais c'est bien entièrement gratuit. Il est possible de rester anonyme ou d'en bénéficier même sans couverture maladie (modalités non précisées dans ces derniers cas).

Page de présentation du dispositif et qui répertorie les laboratoires:

<https://www.paris.fr/pages/vih-test-ensemble-mettons-fin-a-l-epidemie-du-vih-6955>

→ Listes et sites Internet de lieux de dépistage

L'annuaire numérique de SIDA info service **recense les CeGIDD sur toute la France**:
<https://www.sida-info-service.org/annuaire/>

Pour les **lieux de dépistage de Paris intra-muros**, voir ce lien du site de la mairie de Paris
Attention: tous sont a priori gratuits, mais ne sont pas tous des CeGIDD, certains sont sur rendez-vous uniquement :

<https://www.paris.fr/pages/centres-de-depistage-76/#les-centres-de-prevention-et-de-depistage>

Cette page recense tous les hôpitaux dépendant de l'AP-HP (assistance publique des hôpitaux de Paris) et possédant un CeGIDD, utile car certains sont **situés en banlieue parisienne**: <https://aphp.fr/lap-hp-impliquee-dans-la-lutte-contre-le-vih>

Site du CeGIDD de l'hôpital Bichat (sans RDV), 46 Rue Henri Huchard (18e arrdt)
<http://hupnvs.aphp.fr/cegidd-bichat/>

Centre de dépistage croix rouge française (sur RDV), 43 Rue de Valois (1er arrdt) :
<https://pourvous.croix-rouge.fr/centre-de-consultations-et-de-depistage-de-paris-01#backTO=who%3D1%26what%3D1%26where%3D1>

→ **CeGIDD spécialement destinés au public LGBT+**

Le 190 : <http://le190.fr>, compte twitter @le190_Paris, **CeGIDD sans RDV**, 90 rue Jean-Pierre Timbaud (accès au 2 impasse de la Baleine) (11e arrdt)

Le Checkpoint Paris, CeGIDD, 33 rue Geoffroy l'Asnier (4e arrdt):
<http://www.lekiosque.org/checkpoint> , twitter @kiosqueinfosida (publie des infos sur la disponibilité des dépistages etc...), <https://www.facebook.com/kiosqueinfosida/> sur facebook

English version

The French acronym “CeGIDD” is used quite often in this document. It stands for “Free Information, Screening and Diagnosis center”. Those centers provide anonymous and free sexual health services. It is possible to go without an appointment except for specific consultations.

Parisian STI screening centers in general are very crowded. As a consequence we insist you should expect to wait (often more than 30 mins for CeGIDD), and we recommend that you book an appointment whenever possible. To avoid waiting, it is possible to get tested in a medical analysis laboratory, but that is not free and requires a prescription (except for HIV screening, see below)

Sadly, the links on this list are in French, we are working on providing more informations in English.

We will keep this document updated regularly to be as accurate as possible. If you notice any obsolete information, please feel free to contact the Equal team about it!

→ **HIV screening in laboratories**

For HIV screening, from July, 1st, 2019 to June 31st, 2020 (this is probably an experimental dispositive likely to be reconducted) **HIV tests can be made for free, without an appointment and without a prescription, in all Parisian medical analysis laboratories** (even the privately-owned). You will need an public health insurance certificate, but it is

completely free. It is possible to get tested anonymously and/or without medical coverage but the modalities for that are not specified. This is the page that presents the dispositive and lists all the places where you can benefit from it (In French):

<https://www.paris.fr/pages/vih-test-ensemble-mettons-fin-a-l-epidemie-du-vih-6955>

→ **Lists and websites of screening facilities**

SIDA info service's digital directory **lists all CeGIDD in France**:

<https://www.sida-info-service.org/annuaire/>

For intra-muros Paris screening facilities, see this link. Be aware that even though all of these facilities are free, not all of them are CeGIDD, which means you might have to book an appointment before going.

<https://www.paris.fr/pages/centres-de-depistage-76/#les-centres-de-prevention-et-de-depistage>

This link lists all public hospital in the parisian agglomeration that have a CeGIDD. It is especially useful because some of them are in the **suburbs of Paris**:

<https://aphp.fr/lap-hp-impliquee-dans-la-lutte-contre-le-vih>

Bichat Hospital's CeGIDD website (no appointment required), 46 Rue Henri Huchard (18th arrondissement) <http://hupnvs.aphp.fr/cegidd-bichat/>

The French Red Cross's screening facility (booking an appointment is required), 43 Rue de Valois (1st arrdt):

<https://pourvous.croix-rouge.fr/centre-de-consultations-et-de-depistage-de-paris-01#backTO=who%3D1%26what%3D1%26where%3D1>

→ **CeGIDD aimed specifically towards LGBT+ people**

Le 190 : <http://le190.fr>, Address: 90 Rue Jean-Pierre Timbaud (access by 2 Impasse de la Baleine) (11th arrondissement)

Twitter account: @le190_Paris, CeGIDD, you don't need to make an appointment

Le Checkpoint Paris, CeGIDD Address: 33 rue Geoffroy l'Asnier (4th arrondissement): <http://www.lekiosque.org/checkpoint> , Twitter @kiosqueinfosida (they post informations on screening availability...), <https://www.facebook.com/kiosqueinfosida/> on Facebook